

INGÉNIERIE: Simsoft 3D devient Simsoft Industry et entame son décollage commercial

Pour son 4^o anniversaire, [SIMSOFT3D](http://www.simsoft3d.fr) (siège social à Labège/ Haute-Garonne) adopte pleinement son marché et devient Simsoft Industry. Nouveaux clients, premiers déploiements, recrutements. Après quatre ans d'activité et fort de ses références industrielles, la société SimSoft3D renforce son image et son modèle d'affaire en inscrivant les caractéristiques de son marché dans son identité visuelle et commerciale. Le chiffre d'affaires a augmenté de 30 % entre 2015 et 2016 pour atteindre les 700 000 euros.

www.simsoft3d.fr